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Herrn Stadtrat 

Jens Heinzig 
 

Dezernat Bauen 
Bürgermeisterin 

 
Es schreibt Ihnen: Silvia Queck 

Telefon: 0375 833900 

Telefax: 0375 833939 

E-Mail*: bauen@zwickau.de 

Ihre Nachricht vom:  

Ihr Zeichen:  

Geschäftszeichen: AF/034/2025 

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

Zwickau, 24.02.2025 

 

 

Was würde es in etwa kosten, den Parkplatz an der Marchlewskistr. in Neuplanitz mit einer 

neuen Asphaltschicht zu versehen? Der Platz ist seit Jahren in einem sehr schlechten 

Zustand. 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Heinzig, 

 

Ihre Anfrage aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 03.02.2025 möchte 

ich nachfolgend beantworten. 

 

Der schlechte Zustand des Parkplatzes an der Marchlewskistraße ist der Verwaltung 

bekannt und wurde sowohl bei mehreren Einwohnerversammlungen als auch in zahlreichen 

Schreiben der Bürgerschaft kritisiert. 

 

Leider kann mit dem Auftragen einer Asphaltdeckschicht oder eines Dünnschichtbelages 

keine Verbesserung erzielt werden. Die Folge wären Pfützenbildungen auf der gesamten 

Platzfläche.  

 

Vor einer Erneuerung des Oberflächenbelages müsste daher zunächst die gesamte 

Entwässerungsanlage des Parkplatzes erneuert werden. Dies würde einen erheblichen 

Eingriff in die Fläche erfordern und mit hohen finanziellen Kosten verbunden sein. 

Bedauerlicherweise stehen die dafür notwendigen Mittel im Haushalt derzeit nicht zur 

Verfügung. 

 

Eine genauere Einschätzung der Kosten ist zum jetzigen Zeitpunkt leider nicht möglich, da 

eine detaillierte Planung der Maßnahmen erforderlich ist. Aus diesem Grund wird es in den 

nächsten Jahren nur möglich sein, den Parkplatz durch kleinere Ausbesserungen und 

Reparaturen in einem verkehrssicheren Zustand zu halten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
Silvia Queck 
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